



Enmanuel González: "Quiero ir a Los Ángeles 2028"



Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto AGUSTÍN RODRÍGUEZ SAM

QUEDAR a las puertas de sus primeros Juegos Paralímpicos, no revela frustración en el parapésista Enmanuel González Rodríguez (49 kg); por el contrario, lo vivido en este año, lo asume como otro reto en su aún corta carrera deportiva.

"Me faltaron dos torneos, por lo que no completé la ruta clasificatoria y no pude conseguir una de las ocho plazas, aunque por mis marcas terminé bien ubicado", expone, sobre el proceso rumbo a la cita de París 2024.

González Rodríguez cerró con registro de 159 kilos, idéntico a los del francés Alex Adelaide y uno por encima del sudafricano Adnan Noorsaeed, quienes compitieron en la justa parisina.

"Siento que está al alcance, por eso mi meta es asistir a los próximos Juegos. Quiero ir a Los Ángeles 2028",

revela optimista el manzanillero de solo 22 años de edad.

Y no es para menos, ya ocupa un puesto en la élite de América, como lo aseguran las tres veces que mejoró el récord del área, en sus últimas participaciones internacionales.

En la Copa del Mundo de Tiflis (Georgia), durante el mes de junio, fijó la referida plusmarca de 159 kilos. Ese camino había iniciado días atrás, cuando en lides similares de Pattaya (Tailandia) y Acapulco (México) estableció topes de 155 y 157 kilos, respectivamente.

Enmanuel considera que esos resultados en constante ascenso obedecen a las ganas que le pone a la preparación diaria y al enfoque en lo que hace, "solo así podré superarme en cada competencia", confiesa.

Llegar a los 170 kilos también se encuentra entre sus objetivos más ambiciosos: "anhelo esa marca, pero debo seguir entrenando fuerte", comenta.

Reconoce que esa es la única manera de acercarse a los contrarios más difíciles, el jordano Omar Sami Hamadeh Qarada, el turco Abdullah Kayapinar y el vietnamita Van Cong Le, quienes -en ese orden- conquistaron las medallas en la Ciudad Luz.

Convertirse en el principal exponente del continente en su división, también es una de sus prioridades: "Deseo ganar los Juegos Parapanamericanos de 2027 (en Lima) y, así, mejorar el segundo lugar de Santiago de Chile 2023", expresa.

A esa urbe sudamericana arribó con intenciones de coronarse, pero un intento fallido le costó. El brasileño Lucas Manoel Galvao dos Santos (150) terminó agenciándose el título y el colombiano Jhonny Andrés Morales González (148) completando el podio.

Desde entonces, González Rodríguez se ha superado una y otra vez, con registros que no dejan margen a dudas y marcan una diferencia notable en relación con sus rivales más enconados.

Por el momento, el Campeonato Mundial que acogerá la ciudad de El Cairo, en Egipto, durante la segunda decena de octubre, figura como el principal compromiso del próximo año.

Para llegar en forma a ese certamen deberá incursionar en varias fases de copas del mundo, que iniciarán con la de Emiratos Árabes Unidos, en febrero, y culminará en la capital chilena, en agosto.



XLVII SPB

Azucareros vs. Incendiarios: la final soñada

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE
Foto IBRAHÍN SÁNCHEZ CARRILLO

Si había alguna duda sobre cuáles serían los elencos que disputarían el título de la XLVII Serie Provincial de Béisbol en Granma, ya quedaron despejadas, esta semana, con la clasificación de Campechuela y Bayamo.

Desde que se dio la voz de A jugar, el pasado 14 de septiembre, ambos llegaron como principales favoritos y lo acaban de ratificar, tras erigirse las mejores selecciones de la fase hexagonal.

Sin embargo, los campechueleros tuvieron que sacar el extra y con un pase de escoba, que los jugadores de Niquero y su afición no podrán olvidar por mucho tiempo, consiguieron el avance.

Conscientes del tremendo desafío que asumían, no dieron tregua a los niquereños y, aprovechando su condición de locales, el estadio 26 de Diciembre, ganaron los tres encuentros para continuar en la batalla por el cuarto campeonato en línea.

De esa manera, redondearon balance de 11 victorias y cuatro reveses; mientras, relegaban a unos Tiburones (10-5) que parecían dispuestos a repetir, al menos, la actuación de 2017, cuando accedieron por única vez a la final de los clásicos domésticos.

En cambio, los bayameses transitaron por un camino más expedito. Ni cuando tropezaron dos veces en la visita al Tirso Hidalgo, de Portada de la Libertad, vieron peligrar sus intenciones.

Desde que arrancó la justa, dejaron muy claro que su propósito no era otro que regresar al trono del béisbol aquí. Y, a pesar del mencionado resbalón, dominaron la segunda etapa, con 11 triunfos y tres reveses.

Los Incendiarios presumen de una tremenda ofensiva y con esa, su arma fundamental, arriban como retadores a un cotejo de tres juegos, que iniciará el próximo día 28.

A diferencia de sus rivales, carecen de la profundidad en el cuerpo de pitcheo, pero poseen un trío de abridores con suficiente calidad para sortear con éxito el match.

Desde la lomita, Sammy Benítez, Yoel Mogen y Alexei Ricardo deben asumir protagonismo, cargando con la enorme responsabilidad de frenar a la tanda campechuelera.

Entretanto, los vigentes monarcas acaban de mostrar garra ante los niquereños, la cual necesitarán para enfrentar a un potente equipo, porque dependerán -en extremo- de su calificado staff, que encabezan los zurdos Leandro Martínez y Yunier Castillo, junto al derecho César García.

Los dos primeros partidos están previstos para el parque bayamés Mártires de Barbados y, de ser necesario un tercero, las acciones se trasladarían a predios campechueleros (el día 30), donde se definirá el campeón.

De igual manera, está programado el duelo por el tercer lugar, que animarán Niquero y los Guerreros de Bartolomé Masó, comenzando por el terreno de los Tiburones.

La mesa está servida. Solo queda esperar por las emociones de una final soñada, otro encontronazo de la pelota granmense entre Azucareros e Incendiarios.

Atletas del año en Granma

PERSONAS EN SITUACIÓN DE DISCAPACIDAD

Mejor Atleta (M): Lorenzo Pérez Escalona (paranatación, N)

Mejor Atleta (F): Lilisbet Rodríguez Rivero (parataekwondo, J)

LOS MÁS DESTACADOS

Leidys Rodríguez Rodríguez (parapesas, B)

Enmanuel González Rodríguez (parapesas, M)

Leonardo Díaz Aldana (paratletismo, B)

Juana Irene González Pino (taekwondo-Ansoc, RC)

Ángel Ortiz Caro (atletismo-Ansoc, B)

Alfredo Sánchez Gullain (ajedrez-Anci, P)

JUVENILES

Mejor Atleta (M): Yoan Carlos Moreno Aguilera (balonmano, B)

Mejor Atleta (F): Danaysis Cedeño Rodríguez (triatlón, G)



Los Juegos Paralímpicos de París 2024 signaron la despedida de Lorenzo

LOS 10 MÁS DESTACADOS

Alejandra Adxana Pérez Estrada (triatlón, B)

Annier Briñones González (triatlón, G)

Isabel Cruz Fonseca (triatlón, B)

Lester González Peña (triatlón, B)

Fernando Alejandro Cedeño Ávila (taekwondo, B)

Melani Castro González (taekwondo, B)

Rosanni María Álvarez Carbonell (taekwondo, B)

Fabio Ernesto Suárez Pérez (taekwondo, B)

Sinthya Silveira García (karate, BA)

María Carla Amaya Tomasén (gimnasia artística, B)